
Risposta all’interpellanza del Gruppo Uniti per Brissago sullo spurgo al Cimitero del 
Piano 

 
Egregio Presidente, Gentili e Egregi Consiglieri comunali, 
 
rispondo di seguito alle domande poste con l’interpellanza del 2 ottobre 2017: 
 
1. Attualmente il Municipio è al corrente di quanti loculi sono stati spostati? 
 
L’Ufficio tecnico è sempre stato al corrente rispetto all’avanzamento dei lavori. Giornalmente 
vi sono stati dei sopralluoghi e vi è stata un’ottima collaborazione con la ditta Pesciallo.  
 
2. Il Municipio è informato sulla tempistica e la presumibile conclusione dei lavori di spurgo? 
 
La fine dei lavori è programmata per la metà di dicembre, incluse tutte le cremazioni e la 
sistemazione degli ultimi defunti nel cimitero di Ponte. 
 
3. Il Municipio ha ultimamente eseguito un sopralluogo sulla situazione dei lavori presso il 

Cimitero del Piano? 
 
Come già detto i sopralluoghi sono stati giornalieri.  
 
4. Il Municipio non ritiene di dover intervenire presso la ditta esecutrice dei lavori di spurgo 

per rendere il cimitero uno spazio decoroso (vedi foto allegate) per i nostri defunti ancora 
presenti, anche e non unicamente per l’avvicinarsi della commemorazione dei morti? 

 
Il Municipio si scusa se qualche lastra non è stata prontamente rimossa dal cantiere in corso, 
una situazione di cui la ditta incaricata dello spurgo non è responsabile. Teniamo a precisare 
che la ditta Pesciallo SA ha lavorato con la massima diligenza e professionalità, in un 
contesto – quello di un cimitero – molto delicato, poiché suscita forti emozioni. Avrete 
peraltro potuto constatare che per la commemorazione dei defunti il cimitero era in uno stato 
decorso come ogni altro giorno dell’anno.  
 
Vi ringrazio per l’attenzione.  
 
 Ivo Storelli  

 
 
 


